
  

  
 

Anfrage zum Einsatz von Raumluftreinigern in Schulen 

für die Stadtratssitzung am 08.10.2020 

  04.10.2020 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Weigel, 

zusammen mit der Fraktion von B`90/Die Grünen, bitte ich um die schriftliche wie auch 

mündliche Beantwortung der Anfrage zum Einsatz von mobilen Raumluftreinigern in 

Schulen - in der Stadtratssitzung am 08.10.2020. 

 Generell: Für wie effektiv und sinnvoll hält die Stadtverwaltung Neustadt den 
Einsatz von Raumluftreinigern in Schulen, um Aerosol-Partikel aus der Luft zu 
filtern?  

 Wie viele Klassenräume gibt es in Neustadt, in denen ein Stoßlüften nicht möglich 
ist, da die Fenster - meist aus Sicherheitsgründen - nur gekippt werden können? 
 
Wie viele Klassenräume gibt es in Neustadt, in denen ein Querlüften nicht 
möglich ist, weil nur eine Fensterfront vorhanden ist? 

Fände die Verwaltung es angebracht, für diese Klassenräume mobile 
Raumluftreiniger einzusetzen? 

Welche Kosten wären damit verbunden (Gesamtpreis)? 

Gibt es derzeit nur die Möglichkeit des Kaufens oder gibt es bereits Leasing-
Angebote? Wie viel würden die monatlichen Leasing-Raten kosten? 

Wie hoch wäre der Stromverbrauch (in Kilowattzahl und Euro) für alle 
Raumluftreiniger – orientiert an der Anzahl der genannten Klassenräume? 
Beziehen die Schulen / bezieht die Stadtverwaltung Ökostrom von den 
Neustadter Stadtwerken? 

Für wie viele Klassenräume könnte ein mobiles Gerät an einem Schultag (von 8 - 
13 Uhr), z.B. in den Pausen, eingesetzt werden? Wäre ein Transport von 
Klassenzimmer zu Klassenzimmer und die korrekte Aufstellung des 
Raumluftreinigers logistisch während des Schulalltags realisierbar bzw. 
realistisch? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 

                                                                                         

Stefan Huber-Aydemir    Elke Kimmle  


